



## ◆第2学期 5週目の予定◆

9月22日(月)～9月26日(金)

日	曜	行 事 等	給食	授業⑤5校時⑥6校時
22	月		○	
23	火	秋分の日		
24	水	交通安全教室 クラブ活動	○	13年⑤456年⑥
25	木	学校保健委員会	○	1年⑤3456年⑥
26	金		○	一斉下校14:35

## ◆全校児童による学習活動（図画工作科・体育科）◆



図画工作科の学習では、全校児童が協力して、「じんがら念佛踊り」の様子が描かれた縦3m×横5mの大きな紙に色をつけました。子どもたちは、広い部分をスポンジで彩色したり、細かな部分を筆で丁寧に仕上げたりと工夫しながら取り組み、作品が少しずつ鮮やかに仕上がっていき過程を楽しんでいました。3・4年生から1年生、最後は5・6年生が作品を仕上げ、壮大な作品の完成に子どもたちも満足した表情を見せています。

この作品は、保護者の皆様にも近日公開します。

また、体育科では、表現運動「よさこいソーラン」に挑戦しています。動画を見たり、先生からアドバイスを受けたりしながら振り付けを覚えた子どもたちは、大変意欲的に活動に取り組み、練習開始当初から、みんな躍動感にあふれる踊りを見せていました。何度も練習を重ねることで、ますます自信をもって踊れるようになり、この活動の醍醐味を味わっています。「よさこいソーラン」の上達ぶりには、指導する担任も驚くばかりです。保護者の皆様の前で発表できることを子どもたちは楽しみにしています。



## ～送迎のご協力に感謝申し上げます～

日頃より、児童の登下校に際して暑さ対策へのご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。保護者の皆様のおかげで、子どもたちは体調も万全に整い、朝から元気いっぱいに意欲的な活動に取り組むことができております。今回の送迎対応は、これまでにない厳しい暑さから子どもたちを守るための特別な対策でした。その趣旨をご理解いただき、快くご協力くださったことに深く感謝いたします。



さて、猛暑のピークが過ぎたことから、周知のとおり10月6日(月)より集団登下校を再開する予定です。これまでのご家庭による送迎のご協力に改めて御礼申し上げるとともに、再開後も子どもたちが安全に安心して登下校できるよう、引き続きご理解とご支援をお願いいたします。